

## Jugendsingen und Musizieren im Gmunder Neureuther-Saal am 30.11.2014

50 Kinder und Jugendliche Volksmusikanten waren zum Jugendsingen und Musizieren des Oberlandler Gauverbandes in den Gmunder Neureuther Saal gekommen. Stark vertreten waren die Jungbläser aus Unterdarching mit 10 Mann. Aber auch Solomusikanten, wie Agnes Auer mit der Harfe und Franzzi Mayr mit dem Akkordeon traten auf.



Mit der Gesangsgruppe der Beanad-Dirndl waren „alte Hasn“ dabei, die den Wanderpreis, den „Oberlandler“ bereits 2-mal gewonnen haben, nun für die nächste Preisverteilung zurückgaben. Insgesamt zeigten 10 Gruppen, instrumental ganz verschieden gemischt, dass sie zu Hause fleißig geübt hatten. Walzer, Märsche, Ländler, Polkas, Boarische - alle Arten der alpenländischen Volksmusik erklangen von den jungen Musikanten, bei viele schon sehr gekonnt und bei einigen noch etwas zaghaft.



Zusammen mit Ihren Musiklehrern, Eltern und Großeltern und sonstigen Begleitern füllten über 100 Personen den Saal. Bernhard Lederer führte durch das Programm, stellte die einzelnen Gruppen vor und erläuterte teilweise die Herkunft oder die Komponisten der Stücke. Einige Stückl waren auch der vorweihnachtlichen Zeit gewidmet.



Den scheidenden Gaumusikwart Hans Seestaller verabschiedeten Bernhard Lederer und Regina Poensgen mit selbst gedichteten Gstanzn.



Der Gauverband stiftete für alle Teilnehmer Brotzeitgutscheine, Notenhefte, Schoko-Nikolaus und Weihnachtskerzen.